

## CSRD : le retour de l'expérimentation des PME transmis à Bruxelles le 21 mai

« Reporting extra-financier : ce qui inquiète encore les PME », titre **Les Echos**, qui relate le test, par onze PME sélectionnées par la CPME, depuis début avril, d'une « norme volontaire » de la directive CSRD. Bercy va faire remonter ce 21 mai à la Commission européenne leurs réactions, que le quotidien résume ainsi : encore trop complexe, un langage opaque et des demandes jugées souvent peu concrètes pour des entreprises de taille moyenne. Environ un tiers des éléments demandés pose problème. « On n'entend pas de dirigeants révoltés par l'exercice mais ils ont besoin qu'il soit plus compatible avec leur réalité » résume-t-on à Bercy. La partie d'analyse de la chaîne de valeur (Scope 3) est jugée quasi irréalisable par beaucoup. Certains dirigeants sont aussi désorientés par une formulation « dans un jargon européen hypertechno, parfois incompréhensible », selon l'un d'eux. Cette poignée de patrons demande aussi que ces indicateurs soient standardisés. (Les Echos, p.28)